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ПЕРЕСТРАХОВКА

Случайных денег, как и лишних, вроде 
бы не бывает. Но экс-губернатор Ка-

лужской области, а ныне глава бюджетно-
го комитета Совета Федерации Анатолий 
Артамонов, говорит, что они есть —  у бан-
ков. И появились они в результате изме-
нений курсов валют, что можно отнести 
к категории случайной прибыли. По его 
информации банкиры заработали на этом 
не менее полутриллиона руб лей, и теперь 
пришла пора делиться с государством, тем 
более что такая практика существует во 
многих странах мира.

Сотни миллиардов руб лей могут до-
полнительно поступать в федеральный 
бюджет, говорит Анатолий Дмитриевич, 
при выполнении ряда условий:

— Банки должны делиться с государ-

ством прибылью, заработанной на из-
менениях курсовой разницы валют. Го-
сударство должно взимать акциз при 
продаже спирта —  тем самым мы из-
бавимся от контрафактного алкоголя. 
Хотя бы 5% доходов от акцизов на та-
бак —  передать в бюджеты регионов. 
Продать инвесторам имущество, в ко-
тором нет нужды, при осуществлении 
публичных полномочий. Консессион-
ные соглашения при строительстве со-
циальных объектов приводят к допол-
нительным бюджетным расходам —  
этот вопрос также нужно решать. 
Регионы с низкой бюджетной обеспе-
ченностью (как и раньше) должны за-
щищать свои бюджеты в  Минфине, 
с тем, чтобы их бюджеты были сбалан-
сированными, что позволит обходить-

ся без заимствований в коммерческих 
банках. Банки должны приобретать об-
лигации федерального займа по при-
емлемым процентам.

Эти предложения Анатолий Артамо-
нов озвучил на парламентских слуша-
ниях, посвященных параметрам проекта 
федерального бюджета на предстоящую 
трехлетку, и пока не всё они поддержа-
ны Минфином. Но глава бюджетного ко-
митета Совфеда обещает работать над 
этим.

Мотивировка для того, чтобы таким 
образом пополнить российский бюджет, 
у Артамонова веская:

— Государство за последние годы 
выделило несколько триллионов руб
лей в поддержку банков. Пора и банкам 
подставить плечо государству.

ДЕНЬГИ

АНАТОЛИЙ АРТАМОНОВ ПРЕДЛОЖИЛ РОССИЙСКИМ АНАТОЛИЙ АРТАМОНОВ ПРЕДЛОЖИЛ РОССИЙСКИМ 
БАНКАМ ДЕЛИТЬСЯ СЛУЧАЙНОЙ ПРИБЫЛЬЮБАНКАМ ДЕЛИТЬСЯ СЛУЧАЙНОЙ ПРИБЫЛЬЮ

АКТУАЛЬНО

ГОРЯЧИЕ НОВОСТИ
5 октября на входе в подъезды 

дома № 10а на улице Лесной по-
явились объявления о начале ото-
пительного сезона. И это шоки-
ровало жителей, потому что, вро-
де бы, это они решают, что и как 
должно происходить в их доме, 
а не УК.

Напомним, отопительный се-
зон начинается при среднесуточ-
ной температуре +8 в течение 5 
дней. Пока такого показателя не 
зафиксировано.

В понедельник глава админи-
страции Балабанова огласил свой 
опыт в такой ситуации: жители об-
щедомовым решением собствен-
ников жилья могут дать своей УК 
письменное согласие, та обратит-
ся в теплоснабжающую органи-
зацию и батареи потеплеют. Но 
 чтото пошло не так.

— Мы никакие бумаг не под-
писывали, опрос жителей дома 
не проводили. Зачем нам ото-
пление? В  квартирах жара —  
окна открывают люди, —  гово-
рит старший по дому Александр 
Рыбин.

По нашей информации, в Ба-
лабанове на 5 октября было не-
сколько домов, которые собира-
лись начинать отапливать. Это 
значит, что за теплые дни ок-
тября людям придётся платить. 
При этом делиться теплом они 
будут с улицей, открывая окна, 
поскольку похолодание синоп-
тики обещают только в воскре-
сенье, 8 октября. Следовательно, 
среднесуточная отметка +8 на-
берётся, в лучшем случае, к сле-
дующей пятнице —  13 октября. 
Если, конечно, опять не наступит 
потепление.

ОТКУДА «НОГИ»?
Своё недовольство жители, 

по обыкновению, вымеща-
ют на управляющие 
компании. Но в дан-
ном случае, не всё 
так однозначно. Им 
ругаться с местными 
органами власти не ре-
зон, поэтому идти враз-
рез её мнению по соб-
ственному желанию они 
бы не посмели. Следова-
тельно, такое распоряже-
ние они получили. Но как 
тогда это стыкуется с по-
зицией Сергея Галкина в части за-
явительной системы жителей?

Ответ на этот вопрос, без со-
мнения, берёт начало от район-
ной планерки 2 октября. Именно 
на ней глава администрации Бо-
ровского района Николай Кали-
ничев предложил действовать на 
опережение перед приходом пер-
вых заморозков.

— Не стоит ждать, пока пять дней 
будет держаться холодная темпе-
ратура. Давайте на этой неделе 
дадим тепло в жилые дома. В вы-
ходные ночью ожидается пониже-
ние до нуля градусов. Люди будут 
включать обогреватели и начнутся 
уже другие проблемы, —  предло-
жил Николай Калиничев.

Напомним, со 2 октября поселе-
ния Боровского района уже начали 

отапливать социальные объекты. 
Распоряжение об этом Николай Ка-
линичев подписал ещё 29 октября. 
Однако для пуска тепла в жилфонд 
время не пришло —   нормативто 
не выдержан. Но получается, что 
администрации города с админи-
страцией района тоже ссориться 
не резон. И в этом случае мнение 
жителей уже неважно.

К слову, в Ермолино такой ситу-
ации удалось избежать благода-
ря особенностям системы отопле-
ния. Как рассказал глава админи-
страции Евгений Гуров, 2 октября 
стартовал пуск тепла в социаль-

ные объекты, а они связаны с жи-
лым сектором так, что включаются 
одновременно. Тут Гурову тот же 
Галкин может позавидовать. По-
скольку в Балабанове, в отличие 
от Ермолино, смело можно ждать 
шквал заявлений на перерасчёт 
за октябрьское тепло, щедро по-
даренное предложением руковод-
ства Боровского района, которое 
 почемуто решило, что общерос-
сийский норматив пуска тепла 
в МКД на подвластную ей терри-
торию не распространяется.

 ► Светлана ЗАЦАРИННАЯ

Отопительный сезон в домах Балабанова решили начать 
без их согласия. И это пример того, как желание чиновников 
угодить кричащим в сети единицам и подстраховать себя, 
выходит боком для кошельков тысяч людей.
Самое интересное, что решение это принимают люди, 
которые не будут платить за отопление вместе со своими 
жителями, поскольку живут либо в частных домах, 
либо в других муниципалитетах, где тарифы на обогрев 
значительно ниже.

ВАС НЕ СПРАШИВАЛИВАС НЕ СПРАШИВАЛИ
ЖИТЕЛИ НЕДОВОЛЬНЫ НАЧАЛОМ ЖИТЕЛИ НЕДОВОЛЬНЫ НАЧАЛОМ 
ОТОПИТЕЛЬНОГО СЕЗОНАОТОПИТЕЛЬНОГО СЕЗОНА
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СЛОЖНАЯ СИТУАЦИЯ
В «собачьем вопросе» (будь то 

бродячие или отпущенные хозяе-
вами вопреки правилам на само-
выгул животные) всегда есть две 
противоборствующие стороны. 
С одной, выступают зоозащитники, 
которые требуют быть максимально 
снисходительными к «друзьям че-
ловека». Основной их тезис вполне 
понятен —  братья наши меньшие 
в большинстве случаев оказывают-
ся предоставлены сами себе имен-
но по вине человека, поэтому они 
нуждаются в поддержке и заботе.

Оппонентами им выступают люди, 
считающие, что безопасность на 
улицах важнее сантиментов, и до-
биваться её можно любой ценой, 
в том числе и с летальным исходом 
для бродячих животных.

Этот спор очень старый, и ведет-
ся уже не то чтобы несколько лет, 
а, наверное, пару десятков. И при 
этом практически в любой ситуа-
ции можно найти аргументы в под-
держку каждой из сторон.

Возьмём последний страшный 
случай в деревне Комлево, где 1 ок-
тября собака покусала 12летнего 
мальчика на детской площадке. Ка-
залось бы, как тут можно найти ар-
гументы в пользу защиты животных, 
ведь очевидно, что собака агрессив-
на и представляет угрозу. Но в целом 
ситуация может оказаться вовсе не 
такой однобокой, как может пока-
заться на первый взгляд. Например, 
в администрации района рассказа-
ли, что, по словам очевидцев, ре-
бенок сам дразнил пса. То есть, жи-
вотное может и было мирным и спо-
койным, но его спровоцировали. 
Правда, взявшая на контроль этот 
случай прокуратура слова чинов-
ников подтвердить пока не может.

— Информации о том, что маль-
чик сам задирал собаку у нас нет, 
но ещё не со всеми присутствовав-

шими детьми удалось поговорить. 
Я лично выезжал на место, общал-
ся с пострадавшим ребенком и его 
матерью. С их слов ситуация выгля-
дит так: ребята играли на площадке, 
к ним пришла собака. Они попрята-
лись наверх. Так продолжалось не-
сколько раз, и в один момент маль-
чик не успел залезть и стал убегать, 
а животное за ним погналось и на-
пало, —  рассказывает прокурор Бо-
ровского района Хамид КОСТОЕВ.

Пострадавшему мальчику оказа-
ли медицинскую помощь, сейчас 
он находится в удовлетворитель-
ном состоянии. Но резонанс этот 
случай вызвал огромный, и в оче-
редной раз представители двух 
лагерей сошлись в битве за свои 
взгляды.

Как относится к этой ситуации? 
Животное определенно напало 
на ребенка и причинило ему вред, 
даже угрожало жизни. Закрывать 
на это глаза нельзя. С другой сто-
роны, даже самый миролюбивый 
пес может наброситься на челове-
ка, который дразнит его, посколь-
ку воспринимает это как агрессию 
в свой адрес. И в этом главная суть 
этой проблемы. Все дискуссии не-
избежно заканчиваются тем, что 
люди остаются при своих позици-
ях, и победителей здесь быть не 
может.

Нельзя взять и научить всех лю-
дей любить собак, относиться к ним 
с пониманием или уважением, и, на-
конец, не бояться их. Также как 
нельзя взять в руки ружье и пойти 
наводить порядок на улицах сво-
его города или деревни, стреляя 
в каждую несчастную дворнягу. 
Для урегулирования подобных во-
просов человечество и создало та-
кой институт как государство, ко-
торое обязано поддерживать поря-
док и регулировать жизнь общества 
законами.

ЗАКОН О КАНИКУЛАХ
Уберем в  сторону моральную 

часть вопроса, и на время забудем 
о вечном споре двух крайностей, 
а вместо этого обратимся к пози-
ции властей. Сами по себе чиновни-
ки вполне могут разделять один из 
подходов, но поступать вынуждены 
в соответствии с законом. А он, по-
ложа руку на сердце, откровенно 
невнятный.

В нем полно дыр и нелогичных 
моментов, которые не то что не ре-
шают проблему, но по факту просто 
не влияют ни на что.

Общий принцип всем хорошо 
знаком. Жители отправляют вла-
стям обращение на отлов живот-
ных, те, в свою очередь, превра-
щают их в заявки для подрядчика. 
Подрядчик приезжает, ловит собаку, 
если повезет, конечно, потому что 
животные не сидят на месте и не 
ждут, когда за ними приедут спе-
циалисты и увезут на передержку. 
Но если поймают, то его ожидает 
путешествие в Калугу. Там пса вак-
цинируют, стерилизуют и некоторое 
время держат под присмотром, по-
сле чего везут обратно и выпускают 
туда, где поймали. Подобные меры 
жители прозвали «собачьими кани-
кулами» абсолютно за дело.

Убирает ли это животных с улиц? 
Нет. Размножаться они, конечно, 
уже не смогут, но число собак, по 
факту, никак не сокращается. Из-
бавит ли это от угрозы бешенства? 
Нет, ведь спустя год действие вак-
цины прекратится, а повторный 
отлов и новая прививка возмож-
ны только в очень редких случаях, 
когда собака, например, проявляет 
агрессию. По такому же критерию 
(степени агрессии) определяют, 
можно ли вообще выпускать пса об-
ратно. Но делается это «на глазок», 
а   чейто глаз, как вы понимаете, 

не может являться непогрешимым 
мерилом поведенческих привычек 
и характера животного.

Еще сильнее ситуацию усложняет 
самовыгул. У той же собаки в Ком-
лево вроде как есть хозяин, которо-
го сейчас ищут, в том числе сотруд-
ники прокуратуры.

— Сейчас самое важное —  это 
установить владельца. С помощью 
информации от соседей мы уста-
новили лицо, которому может при-
надлежать собака, продолжаем эту 
работу. Не так важно, дразнил ре-
бенок собаку или нет. Животное, 
способное нанести такие раны, на 
самовыгуле находиться не должно, 
это самый главный вопрос. Поми-
мо нашей проверки подключился 
и Следственный комитет, который 
даст оценку работе местных вла-
стей и установит, нет ли в случив-
шемся признаков халатности, —  от-
мечает Костоев.

Также Хамид Мусаевич подчер-
кнул, что надзорный орган посмо-
трит, как ведется работа с отловом 
по району в целом и насколько гра-
мотно действует подрядчик.
УГРОЗА ПОД БОКОМ

Но так ли на самом деле опасны 
бродячие собаки, которые скорее 
больше боятся нас, чем мы их?

Как показывает статистика, куда 
большая угроза исходит от условно 
домашних псов, ведь именно они 
становятся фигурантами самых 
громких происшествий последних 
лет. Судите сами: случай в Совхозе 
Боровский, когда алабай на само-
выгуле растерзал соседского песи-
ка, страшное нападение собаки на 
девочку в Ворсино в прошлом году, 
за которое, после вмешательства 
прокуратуры, хозяин заплатил по-
страдавшей семье 537 тысяч руб
лей. А теперь еще и случай в Комле-
во —  все это сделали не бездомные 

бродяжки, а животные, владельцы 
которых вообще не понимают суть 
слова «ответственность».

Поэтому говоря о том, что об-
ращение с  животными на ули-
цах нужно менять, следует в пер-
вую очередь думать над решением 
именно этой проблемы —  челове-
ческой. А чтобы сделать это, необ-
ходимо приложить множество уси-
лий, и первые шаги мы можем ви-
деть уже сейчас. Последний закон, 
который обязывает чипировать жи-
вотных при покупке, чтобы владель-
ца всегда можно было найти, а пса 
отследить —  тому подтверждение. 
Другое дело, что наличие закона 
не означает его исполнение. И все 
прекрасно понимают, что продавать 
собак с рук и втемную никто не пе-
рестанет, а как взять все это под 
контроль —  непонятно.

Не менее важно поднимать 
и культуру самих заводчиков, вне-
дрить в сознание людей, что со-
бака —  не игрушка, а большая от-
ветственность, и обращаться с ней 
нужно правильно. И это еще слож-
нее, чем выстроить грамотную схе-
му по контролю над шатающимися 
по городам и селам некогда домаш-
ними животными.

Вот и получается, что по итогу 
действующий закон не устраивает 
никого, но другого просто нет. По-
этому все что остается —  надеять-
ся, что новые меры  всетаки дове-
дут до ума и превратят в рабочий 
инструмент, ведь иначе люди могут 
сорваться и начать наводить поря-
док своими силами.

Ну а пока, продолжаем направ-
лять заявки на отлов. За этот год, 
к слову, отловили 95 собак, и в ад-
министрации уверяют, что до кон-
ца года существующего контракта 
точно хватит.

 ► Степан ФЕДОРОВ

ЗАМКНУТЫЙ КРУГЗАМКНУТЫЙ КРУГ
СИТУАЦИЯ

В БОРОВСКОМ РАЙОНЕ СЛУЧИЛОСЬ В БОРОВСКОМ РАЙОНЕ СЛУЧИЛОСЬ 
НОВОЕ НАПАДЕНИЕ СОБАКИ НА РЕБЕНКАНОВОЕ НАПАДЕНИЕ СОБАКИ НА РЕБЕНКА

Из года в год «собачий вопрос» не теряет своей 
актуальности в Боровском районе. Вокруг 
него постоянно идут острые споры, ведь одна 
сторона выступает за как можно более гуманное 
обращение с животными, а другая напротив 
требует навести порядок любыми мерами.

При этом все эти обсуждения не больше чем 
сотрясание воздуха, поскольку действующий закон 
не оставляет властям никакого выбора по обращению 
с бродячими или находящимися на самовыгуле животными.

Но порой происходят случаи, не реагировать на которые 
нельзя. Так, на прошлой неделе собака сильно покусала 
ребенка в деревне д. Комлево. И эта трагедия в очередной 
раз заставляет задуматься о том, что заискивание 
законотворцев с зоозащитниками выходит боком простым 
людям. Да, собака человеку друг. Но друзья бывают 
разные.
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ДА УСЛЫШАНЫ БУДЕТЕ

Монастырь не видел ремонта лет 
20. За это время обветшали фасады, 
«потекли» крыши и даже возник-
ла угроза фундаменту изза талых 
вод и осадков. К счастью, весной 
2023 года Министерство культуры 
РФ разрешило проводить работы. 
Монастырь, как исторический па-
мятник, имел все шансы получить 
господдержку на восстановление 
в виде президентского гранта, и по-
лучил ее. Причем на объем больший, 
чем изначально планировалось, по-

скольку предварительный анализ 
состояния монастыря показал не-
обходимость глобальных работ.

Но эта глобальность и вызвала 
шквал возмущения, в первую оче-
редь, со стороны руководителя ре-
гионального отделения ВООПИиК 
Владимира Кобзаря. Именно от него 
Евгений Чудаков получил больше 
всего вопросов во время прямого 
эфира. Один из них касался свеже-
принятого Управлением документа 
о включении культурного слоя мо-
настыря в перечень выявленных 
объектов культурного наследия. 

К нему есть замечания, в частности 
у Кобзаря, и пока все общественные 
обсуждения по данному вопросу не 
будут завершены, никаких работ, 
говорит он, проводить нельзя.

У Евгения Чудакова на этот во-
прос ответ есть:

— Еще с  80х годов прошло-
го века вся территория монасты-
ря подвергалась археологическим 
исследованиям. И о том, что вну-
тренняя дворовая территория име-
ет историческую ценность, было хо-
рошо известно. Но для того, чтобы 
сейчас получить необходимые до-

кументы, закрепить возможность 
проведения археологических спа-
сательных работ, Управлению при-
шлось издать официальный Приказ, 
в котором ранее известная инфор-
мация о памятнике археологии по-
лучила свое формальное закрепле-
ние в виде решения органа охраны 
о включении культурного слоя мо-
настыря в перечень выявленных 
объектов культурного наследия. По-
тому что именно в отношении суще-
ствующего памятника археологии, 
как выявленного, можно по дей-
ствующему законодательству про-

водить историко археологические 
экспертизы —  такова позиция 
Минкульта РФ, с которым мы долго 
советовались.

Именно по этой причине, гово-
рит Евгений Чудаков, только 4 сен-
тября культурный слой боровско-
го монастыря внесли в перечень 
выявленных объектов культурного 
наследия.

— Объект был выявлен, а в от-
ношении него получен Открытый 
лист —  официальное разрешение 
Министерства культуры РФ (кото-
рое также является контролирую-
щим органом за нашей работой) на 
право проведения археологических 
разведок на территории монасты-
ря. С самого начала работ их сопро-
вождает наш археолог, также явля-
ющийся аттестованным Минкуль-
том РФ экспертом по проведению 
историко культурных экспертиз.
СЛЕД ВРЕМЁН

О том, насколько бережно прово-
дятся работы на территории оби-
тели, и что они призваны спасти 
здания и внутреннюю территорию 
от негативного воздействия пред-
шествующих ремонтов и испыта-
ния временем, рассказывает кли-
рик и инженер Боровского Свято 
Пафнутьевого монастыря отец 
Александр.

ДОЖДАЛСЯ РЕМОНТАДОЖДАЛСЯ РЕМОНТА

БОГ В ПОМОЩЬБОГ В ПОМОЩЬ

СВЯТО-ПАФНУТЬЕВ БОРОВСКИЙ МОНАСТЫРЬСВЯТО-ПАФНУТЬЕВ БОРОВСКИЙ МОНАСТЫРЬ

Боровский монастырь —  место силы 
всех православных христиан, еще не 
видел на своем веку столь масштабного 
объема восстановительных работ, 
проводимых с такой кропотливостью 
и уважением к святыне. Дело благое, 
но по-светски громкое, и оно не могло 
остаться незамеченным. Разговоры 
о том, что на объекте культурного 
наследия (ОКН) регионального значения 
уничтожают его историческую ценность 
пошли сразу и не прекращаются до 
сих пор. Начальнику Управления по 
охране объектов культурного наследия 
Калужской области Евгению Чудакову 
даже пришлось провести прямой эфир 
на эту тему, чтобы развеять все слухи 
о варварстве.
Но пока людская молва полощет 
компанию «Строительный Альянс», 
проводящую работы в монастыре, 
ее сотрудники тихо и смиренно 
делают свое дело под присмотром 
регионального Управления, монахов 
и «главного архитектора», который все 
видит и воздаст каждому по трудам его.
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— Обитель долгое время ис-
пользовали не по назначению. 
Не было задачи ее сохранить. 
Здесь слои штукатурок, шпа-
клевок советского времени на 
цементных основаниях, которые 
портят кирпич, нарушают паро-
проницаемость. Мы ежегодно 
наблюдаем, как кирпич отслаи-
вается, потому что до этого ре-
монт был произведен некоррек-
тно. На данном этапе счищаем 
все слои, «антикультурных» ма-
териалов, которые вредят сте-
нам и фасаду. Наносим рестав-
рационные —  одни из лучших, 
которые сейчас можно приоб-
рести, работаем, соблюдая все 
технологические нормы.

Чтобы работы проходили 
«в  норме», компании «Стро-
ительный альянс» предстоя-
ло получить разрешительные 
документы.

— Проектно сметную доку-
ментацию начали готовить ещё 
в начале июня, и только 18 авгу-
ста было получено разрешение, 
после чего приступили к факти-
ческим работам —  рассказывает 
архитектор СК «Альянс» Елиза-
вета Черюканова.

Монастырь является пользо-
вателем ОКН и заказчиком ре-

монта. Для его обитателей это 
долгожданное событие —  ме-
сто благоустройства ранее было 
пустырем, на котором, в отсут-
ствии дренажной системы, ска-
пливалась вода и затапливала 
здание с находящимися в них 
кельями монахов. Теперь эту 
проблему устранят, «выжав» из 
проекта все возможные инже-
нерные решения.

— Братии до сих пор не верит-
ся, что всё это происходит, —  де-
лится радостью отец Александр.

Но не стоит забывать, что 
монастырь для монашествую-
щих —  дом, не только жилой, но 
и духовный. К нему у них отно-

шение особое, и проводимые ра-
боты учитывают это.

— Благоустройство начали 
с самого легкого места в плане 
археологии —  на месте здания 
постройки 30х годов. Мы за-
глубляемся на 40 сантиметров, 
даже не доходя то того уровня, 
который был затронут в то вре-
мя —  эти работы в  пределах 
нормы. Там частично снимаются 
плиты, заложенные 30 лет назад 
к юбилею Преподобного Пафну-
тия. Их укладывали в 94м году, 

под ними делали песчаную «по-
душку», и мы не доходим до ее 
дна. То есть проводимый сей-
час ремонт делается выше, чем 
это было сделано при прошлых 
работах. Есть еще участок, где 
меняли коммуникации. К зда-
нию подведено тепло и водо-
снабжение —  стальные трубы 
советских времен, на них уже 
коррозия. Эти трубы локально 
демонтировали и заменили но-
выми, чтобы потом, когда бу-
дет уложено финишное покры-
тие в граните, не вскрывать его 
и повторно не благоустраивать 
место порыва, —  рассказывает 
отец Александр.

Работы будут идти в два этапа, 
сейчас первый. Благоустройство 
по договору должно завершить-
ся 14 мая 2024 года. Но посколь-
ку оно проводится одновременно 
с ремонтом фасадов зданий, срок 
выполнения которых предусмо-
трен в декабре текущего года, то 
строительная компания планирует 
завершить первый этап земляных 
работ до наступления стабильно-
го «минуса» в текущем году. Сле-
дующий этап зависит от финанси-
рования и готовности разреши-
тельных документов. Он намечен 
на начало зимы. В него вой дет ре-
монт кровли на пряслах —  на них 
обновят лиственницу.
ЕЩЁ ЧУТЬ-ЧУТЬ

По российским законам цер-
ковь отделена от государства, 
но оно в ответе за исторические 
объекты и памятники архитекту-
ры. А также за благоустройство 
населенных пунктов —  это пол-
номочия местных органов вла-
сти. Поэтому к Президентскому 
гранту на реконструкцию мона-
стыря удачно добавились сред-
ства областного бюджета в сум-
ме 4,2 млн. руб лей на обустрой-
ство прилегающей к обители 
территории.

Как рассказывает мэр Боров-
ска Анжелика Бодрова, сейчас 
ведется ремонт дороги и парко-
вочного пространства, которые 
используют не только тысячи 
стремящихся в боровскую свя-
тыню паломников, но и местные 
жители. Ремонт на этом участке 
комплексный, предусматрива-
ет и освещение. Сейчас работы 
по благоустройству асфальтно-
го полотна выполнены на 70%, 
завершить их обещают к середи-
не октября.

► Светлана ЗАЦАРИННАЯ
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В прошлом году за 9 месяцев их случи-
лось 83, а в текущем —  57.

Глава администрации района Николай 
Калиничев отмечает в связи с этим хоро-
ший эффект от профилактической рабо-
ты. А вот в тушении пожаров и в опера-
тивном реагировании на них Калиничев 
отмечает не только сотрудников МЧС, но 
и их непрофессиональных коллег из до-
бровольных пожарных команд (ДПК), соз-
данных в  сельских поселениях Боровско-
го района.

Именно такое наказание просит для 
него прокуратура Боровского района.

Напомним, что 33летнего жителя  Бел-
городской области обвиняют в повреж-
дении деревянного креста на воинском 
захоронении —  братской могиле воинов 

РККА 201й Латвийской стрелковой диви-
зии в деревне Роща.

По данному факту было возбуждено уго-
ловное дело, которое направлено для рас-
смотрения в суд. Максимальное наказа-
ние, предусмотренное статьей за осквер-
нение —  5 лет лишения свободы.

Сотрудники полиции отрапортовали 
об очередном раскрытом преступле-

нии. В этот раз разобрались с угоном ав-
томобиля отечественного производства.

Правоохранители установили, что зло-
умышленник ночью, при помощи отверт-
ки, вскрыл замок на двери транспортного 
средства и, замкнув провода зажигания, 

уехал по своим делам.
С помощью камер видеонаблюдения 

и рассылки ориентировок удалось отсле-
дить и маршрут угонщика, который привел 
в соседний Обнинск.

Как оказалось, злоумышленник ранее 
уже имел судимости, в том числе и за угон. 
Свою вину он признал полностью, а маши-
на была изъята сотрудниками полиции.

СТАТИСТИКА

НАДЗОР

ПРЕСТУПЛЕНИЕ

В начале года все скверы города пе-
решли в управление к муниципаль-

ному предприятию «Многофункцио-
нальный центр обслуживания населе-
ния (МФЦОН)» и он уже успел ощутить 
на себе все прелести отдыха горожан 
на воздухе. 

Чтобы следить за порядком и разыски-
вать вандалов, там уже установили ка-
меры видеонаблюдения. Теперь же по-
явились щиты, на которых написано, что 
в сквере делать нельзя. 

Аншлаги установлены во всех скверах 
города. Руководство МФЦОН надеется на 
то, что отдыхающие умеют не только чи-
тать, но и стратегически мыслить —  пор-
ча муниципального имущества обернет-
ся вандалам административным штра-
фом —  до 30 тыс. руб лей.

Уже даже отопление начали включать, 
а клещи все никак не успокоятся!

За прошлую неделю от их укусов в Ка-
лужской области пострадал 331 человек, 
из которых 19 —  дети.

При этом география нападений вклю-
чает в себя почти весь регион —  Калу-
гу, Обнинск, Козельский, Бабынинский, 
Боровский, Кировский, Людиновский, 
Ферзиковский, Дзержинский, Медын-
ский и Юхновский районы.

Исследовать специалистам уда-
лось 276 паразитов, и у 65 обнаружили 
боррелиоз.

Так что если собираетесь на природу, 
то не теряйте бдительность, поскольку 
угомонятся членистоногие агрессоры 
только после первых заморозков.

С  чем только не 
с т алкиваются 

стражи порядка в Бо-
ровском районе. Вот, 
например, очередная 
наглядная иллюстра-
ция вреда алкоголя.

Правоохранители 
начали расследова-
ние по факту угрозы 
убийством, а произо-
шло все это внутри 
семейной пары. Мужчина обещал убить 
свою супругу и даже вооружился для 
этого ножом и пневматическим ружьем. 
Жена ждать воплощения угрозы в жизнь 
не стала и выбежала на улицу, где по-

просила соседей вызвать полицию.
Как пояснил подозреваемый, он долго 

выпивал, и свое поведение списывает на 
привидевшиеся ему галлюцинации.

Теперь правоохранители разбираются, 
так ли это было на самом деле.

ЛИКБЕЗ 

ЭКОЛОГИЯ

КРИМИНАЛ

ОБЕРЕЖНЫЕ АНШЛАГИ ОБЕРЕЖНЫЕ АНШЛАГИ 
ПОЯВИЛИСЬ В СКВЕРАХ ПОЯВИЛИСЬ В СКВЕРАХ 
БАЛАБАНОВАБАЛАБАНОВА

ЗАКОН И ПОРЯДОК

В БОРОВСКОМ РАЙОНЕ СОКРАТИЛОСЬ В БОРОВСКОМ РАЙОНЕ СОКРАТИЛОСЬ 
КОЛИЧЕСТВО ПОЖАРОВКОЛИЧЕСТВО ПОЖАРОВ

ОСКВЕРНИВШЕМУ ЗАХОРОНЕНИЕ ОСКВЕРНИВШЕМУ ЗАХОРОНЕНИЕ 
МУЖЧИНЕ ГРОЗИТ 5 ЛЕТ ТЮРЬМЫМУЖЧИНЕ ГРОЗИТ 5 ЛЕТ ТЮРЬМЫ

УГНАННЫЙ В БОРОВСКОМ РАЙОНЕ УГНАННЫЙ В БОРОВСКОМ РАЙОНЕ 
АВТОМОБИЛЬ НАШЛИ В ОБНИНСКЕАВТОМОБИЛЬ НАШЛИ В ОБНИНСКЕ

БОРОВЧАНИН УГРОЖАЛ БОРОВЧАНИН УГРОЖАЛ 
ЖЕНЕ ИЗ-ЗА ГАЛЛЮЦИНАЦИЙЖЕНЕ ИЗ-ЗА ГАЛЛЮЦИНАЦИЙ

КЛЕЩИ ПРОДОЛЖАЮТ КЛЕЩИ ПРОДОЛЖАЮТ 
АТАКОВАТЬ ЖИТЕЛЕЙ АТАКОВАТЬ ЖИТЕЛЕЙ 

РЕГИОНАРЕГИОНА



7www.pressaobninsk.ru 5 октября 2023 / № 37 (849)

Место сбора ТКО распо-
ложено в районе дома 

№ 92 на улице Боровской. 
Рядом находится частный 
сектор —  улицы Лермон-
това и Пушкина. С них жи-
тели и несут на площадку 
всё, что выросло на ого-
роде, но в хозяйстве не 
пригодилось. 

Соседи из МКД жалуются, им такое безоб-
разие не нравится. Но к совести взывают ад-
министрацию города, а не жителей частного 
сектора. И это стратегически верно: за чинов-
никами в сети следят руководители «сверху», 
а соседи могут и лицо помять за такое откры-
тое недовольство. 

Кстати, мусорку обещают привести в поря-
док в течение недели. Время есть, можно на-
валить ещё 

— За минувшую неделю значительных из-
менений не зафиксировано!  

Согласно статистике в регионе продолжа-
ют дешеветь сезонные продукты:   картофель 
на 8,91%, репчатый лук на 5,65%, морковь на 
4,68%, белокочанная капуста на 4,10%, ябло-
ки на 1,78%.

К  ним потянулись консервы —  мясные 
и рыбные (на 1,51% и 1,28%, соответственно). 

Ожидаемая подлость пришла от огур-
цов —  они продолжают дорожать, за про-
шлую неделю на 7,56%. Их догоняют поми-
доры (на 5,01%). В сторону роста цен поплы-
ла рыба (на 1,13%) и покатили куриные яйца 
(1,62%). 

Начал дорожать и черный байховый чай 
(на 0,80%), и это повод воспользоваться воз-
можностью до «белых мух» собрать и насу-
шить плодов шиповника и корня лопуха 

По сообщению ЕДДС Боровского 
района, на минувшей неделе больше 
всего звонков поступило от жителей 
райцентра. Они жаловались на пере-
бои  и водоснабжения, а также на ка-
нализацию. Заявки на забитые систе-
мы КНС идут с разных улиц города. 

Однако на районной планерке на-
чальник боровского участка ГП «Ка-
лугаоблводоканал» Николай Проку-
ратов заявил:

— Особых проблем в Боровске нет.

Спрашивают жители Балабанова, жалуясь 
на её состояние.

Как нам кажется, есть два надёжных 
варианта:
➊ убрать её вообще,  
➋ научить детей уважать свой город. 
Согласны, второй вариант слишком долгий 

и энергозатратный. Давайте оставим первый!
PS: Позже администрация, подумав, реши-

ла занять позицию посередине. Поэтому часть 

элементов с детской площадки уберут, а часть 
в очередной раз реанимируют. 

Получается, верят местные власти в то, что 
взрослые жители города в состоянии научить 
младших уважать город и ценить чужой труд 
и деньги. Верят… но не очень.

Такой удар на себя взяли в Балабанове и Ер-
молино (это следует из официального до-

кумента балабановской Думы). 

На минувшем заседании депутаты голосо-
вали за принятие из районной собственно-
сти в городскую шести книг общей стоимо-
стью 2860 руб.

Среди них один экземпляр под названием 
«Русское слово и мировое зло» Станислава 
Куняева об острой идеологической борьбе 
в русской литературе XX века. Стоимость кни-
ги 555 руб лей, принята, чтобы вы понимали, 
на праве оперативного управления в библи-
отеку Балабанова по Положению «О порядке 
управления имуществом, составляющим му-
ниципальную казну МО г. Балабаново». Так что 
теперь «мировое зло» проникло в казну само-
го крупного города Боровского района. 

Как следует из того же документа, в рай-
он книги попали из области. А это позволя-
ет предположить, что экземпляры книг доста-
лись всем районам и поселениям Калужской 
области. 

Это что ж получается: расползается миро-
вое зло по всему региону? Или закон «Об об-
щих принципах организации местного самоу-
правления» пора подчистить, чтобы депутаты 
не голосовали за «мировое зло» ценой в пол-

тыщи, а о  чемто существенном думали?  
Например, о том, что скоро опять выборы, 

ну или хотя бы что делать с водоснабжением 
города, которое, судя по количеству ЧП за сен-
тябрь, в плачевном состоянии. 

РАБОТА КИПИТ

ТАК И ЖИВЁМ!

ЕДЯТ ВСЕ!

БЕЗНАДЁГА

ДОЖИЛИ 

ТЕЛЕГА «НЕДЕЛИ»

T.ME/NBRNEWS789

ТЕЛЕГАТЕЛЕГА

МУСОРНАЯ ПЛОЩАДКА В БАЛАБАНОВЕ МУСОРНАЯ ПЛОЩАДКА В БАЛАБАНОВЕ 
ОТВОЕВЫВАЕТ ТРОТУАРОТВОЕВЫВАЕТ ТРОТУАР

ЧТО У НАС ПО ЦЕНАМ,   СПРОСИТЕ ВЫ? ЧТО У НАС ПО ЦЕНАМ,   СПРОСИТЕ ВЫ? 
А МИНИСТЕРСТВО КОНКУРЕНТНОЙ А МИНИСТЕРСТВО КОНКУРЕНТНОЙ 
ПОЛИТИКИ РЕГИОНА ОТВЕТИТ:  ПОЛИТИКИ РЕГИОНА ОТВЕТИТ:  

КРАСАВЧИК!КРАСАВЧИК!

ЧТО МОЖНО СДЕЛАТЬ С ДЕТСКОЙ ЧТО МОЖНО СДЕЛАТЬ С ДЕТСКОЙ 
ПЛОЩАДКОЙ У ДК В БАЛАБАНОВЕ?ПЛОЩАДКОЙ У ДК В БАЛАБАНОВЕ?

«МИРОВОЕ ЗЛО» ПРИНЯЛИ «МИРОВОЕ ЗЛО» ПРИНЯЛИ 
В МУНИЦИПАЛЬНУЮ СОБСТВЕННОСТЬВ МУНИЦИПАЛЬНУЮ СОБСТВЕННОСТЬ
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Теперь каждый гражданин может 
стать вольным информатором спец-

служб. И всё благодаря Народному 
фронту, который разработал мобиль-
ное приложение «Радар.НФ»

Приложение позволяет оператив-
но сообщать о беспилотниках, взрывах 
или диверсионно разведывательных 
группах.

Для этого, в случае обнаружения опас-
ности —  беспилотника или подозритель-
ной группы людей, нужно расположить 

телефон по направлению движения объ-
екта, выбрать в меню «характер объек-
та» и нажать на кнопку «сообщить». 
Данные сразу же будут переданы сило-
вым ведомствам для оперативного реа-
гирования и принятия мер.

Как уверяют разработчики, «Радар.
НФ» установили более 115 тысяч росси-
ян и это уже принесло результат: с его 
помощью зафиксированы два БПЛА 
в Брянской области, которые, благода-
ря оперативно полученной информации, 
обезврежены военными.

Отметим, что до появления приложе-
ния в Боровском районе жители и так 
непрерывно сообщали о своих подозре-
ниях в Единую диспетчерскую службу. 
Таким образом была обнаружена «ди-
версионная группа» рыбаков на Про-
тве и несколько «дронов». Так что появ-
ление приложения имеет вероятность 
увеличить возможность делиться граж-
данам своими подозрениями, а местным 
спецслужбам реагировать на них.

На всякий случай:
у кого нет приложения, звоните по 112.

НАЧЕКУ

КАЧАЙ «РАДАР» И СИГНАЛЬ, КУДА НАДОКАЧАЙ «РАДАР» И СИГНАЛЬ, КУДА НАДО

ПО СТРАНЕ
Учитывая геополитическую об-

становку, ничего удивительного 
в том, что призыву в Воо-
руженные силы уделяет-
ся повышенное внимание 
нет. В работе по укомплек-
тованию армии анонсиро-
вали много глобальных 
изменений, и часть из них 
мы можем наблюдать уже 
в этом году.

Среди самых замет-
ных —  увеличение штра-
фов. Теперь неявка в во-
енкомат по повестке без 

уважительной на то причины обой-
дется призывнику в сумму от 10 до 
30 тысяч руб лей —  раньше было 
от 500 до 3000. Выросли «расцен-
ки» и для таких нарушений, как не-
своевременное предоставление 
данных, теперь штраф составляет 
от 1000 до 5000 руб лей, и за уте-
рю или порчу документа воинско-
го учета придется отдать от 3000 до 
5000 руб лей.

Помимо этого в тестовом режи-
ме запустили систему электронных 
повесток через «Госуслуги». Полно-
ценно на этот формат должны пе-
рейти только в 2025м году, но об-
катывать начнут уже в ходе этой 
кампании. А вот повышение воз-
растного «потолка» для призыв-
ников с 27 до 30 лет будет только 
в следующем году, поэтому теку-
щий набор станет последним, про-
ходящим по старым условиям.

Также в Минобороны заверили, 
что, как и раньше, срочников не 
планируют направлять в зону про-
ведения СВО.
КАСАЕТСЯ КАЖДОГО

Это что касается нововведений 
в целом. А вот по тому, как призыв 
стартовал в районе, чиновникам до-
ложил боровский военный комис-
сар Николай Маркидонов. И тен-
денция его совсем не воодушевила.

— Осенняя призывная компания 
у нас стартовала. Перед ней в тече-
ние недели мы анализировали си-
туацию —  всего на комиссию мы 
взываем порядка 300 человек по 
всему району. Но из этого числа 
в военкомат прибыла только поло-
вина молодых людей. Поэтому очень 

просим администрации за-
няться этим вопросом и на-
ладить систему оповещения 
граждан, —  отметил Николай 
Витальевич.

При этом Маркидонов от-
метил, в каких поселениях 
ситуация вызывает больше 
всего беспокойства. Возгла-
вил этот список «Совхоз Бо-
ровский», где неявка соста-
вила 39 человек. Как отметил 
комиссар, есть подозрение, 

что администрация вообще не раз-
носила повестки. И связано это 
с тем, что отвечающий за это спе-
циалист уволился. Тем не менее, вы-
полнять работу необходимо, поэто-
му чиновников попросили как мож-
но быстрее наладить процесс.

На втором месте Ермолино, где 
не явилось 23 человека, в Крив-
ском недосчитались 18 призывни-
ков, а в Совьяках —  6. Какая ста-
тистика в Боровске, Балабаново 
и Асеньевском не озвучили, отметив 
лишь, что они уже начали работать 
над исправлением ситуации.

А вот кто оказался в лидерах, так 
это Ворсино. Работников местного 
учетного стола Маркидонов похва-
лили и попросил администрацию 
отметить их заслуги.

Вообще в целом 
вопрос этот доста-
точно муторный, 
поскольку находит-
ся на стыке полно-
мочий. Военно 
учетные столы они 
вроде как относят-
ся к военкомату, но 
в то же время на-
ходятся в ведении 
местных властей, 
поэтому и органи-

зация их работы постоянно вызы-
вает вопросы кто за что и почему 
отвечает. Но учитывая, что никто из 
глав администраций спорить с воен-
комом не стал, в этот раз «грешок» 
видимо и правда на их стороне.

По каждому поселению Маркидо-
нов передал пофамильный список 
для проведения работы с призывни-
ками, отметив при этом, что если си-
туация не измениться, эти же бума-
ги уйдут уже сотрудникам полиции. 
Их, кстати, тоже не забыли «загру-
зить» —  в ОМВД передали предпи-
сания на прибытие в военкомат ко-
торые они должны будут выдавать 
по четвергам тем гражданам, ко-
торые состоят на учете и приходят 
отмечаться.

 ► Степан ФЕДОРОВ

АРМИЯ

ВОЕНКОМ НЕДОВОЛЕНВОЕНКОМ НЕДОВОЛЕН
ТЕМПОМ ОСЕННЕГО ПРИЗЫВАТЕМПОМ ОСЕННЕГО ПРИЗЫВА

С 1-го октября по всей стране начался осенний призыв в ряды 
Вооруженных сил. В этом году он проходит с рядом крупных 
изменений? В основном касающихся штрафов за неявку и другие 
нарушения.
В масштабах Боровского района ужесточение правил, судя по 
всему, оказалось оправданным, ведь как сообщил во вторник 
военный комиссар Николай МАРКИДОНОВ, очереди на призывных 
пунктах не видать.
Изменить эту ситуацию он попросил глав местных 
администраций и сотрудников полиции, при этом выделив 
лидеров и аутсайдеров среди поселений.
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В прошлом году в деревне Крив-
ское состоялось важное со-

бытие —  на место старого меди-
цинского кабинета в деревне по-
явился новый модульный ФАП. 
Конструкция «начинена» всем 
необходимым для проведения 
первичного обследования обо-
рудованием, и расположена не-
далеко от условного центра насе-
ленного пункта —  чуть подальше 
здания администрации на улице 
Центральной.

Порой бывает, что открытие 
ФАПа превращается в доволь-
но долгий процесс, ведь поми-

мо монтажа, подключения к се-
тям и закупки всего необходимо 
еще нужно оформить лицензию 
и найти сотрудников. Но в Крив-
ском все прошло без проволочек, 
объект открылся и заработал, но 
остался один нюанс.

Местные власти выделили под 
медпункт участок земли, и даже 
проложили ко входу неболь-
шую дорожку, но вот с благоу-
стройством территории вокруг 
возникли вопросы. А именно —  
сельское поселение и Минздрав 
не могут определиться, кому 
именно нужно привести участок 
в порядок.

Изначально делать это соби-
ралась администрация, и воз-
главляющий её Эльдар АБАСОВ 
даже озвучивал соответствую-
щие планы, а  проект выноси-
ли на «Комфортную среду», но 
безуспешно.

А сейчас земельный участок 
уже передали Минздраву, изза 
чего получается довольно за-
бавная ситуация. Медики вроде 
как ждут, когда проведут рабо-
ты, а чиновники опасаются вкла-
дывать деньги не в свои владе-
ния, ведь это можно расценить 
как нецелевое использование 
средств.

— Вокруг границ участка мы 
работы проведем. В рамках на-
ших планах по строительству 
дороги вдоль храма на следую-
щий год сделаем сметы и под-
готовим проект. А вот насколько 
будет уместно и законно вклады-
вать деньги в территорию, не от-
носящуюся к поселению, вопрос 
спорный. От помощи медикам не 
отказываемся, поднимали этот 
вопрос и раньше, но уже почти 

полгода ждем от них  какихто 
встреч или предложений, —  от-
метил Эльдар Абасович.

Эта дилемма дошла аж до рай-
онных властей, и глава админи-
страции района Николай КАЛИ-
НИЧЕВ поручил Эльдару Абасо-
вичу и коллегам из ЦРБ выехать 
на место, все осмотреть и найти 
выход из ситуации, который бы 
не противоречил действующему 

законодательству. Таких вариан-
тов на первый взгляд приходит 
в голову всего один, а именно 
обратиться за помощью к спон-
сорам, с которыми в Кривском 
традиционно налажено тесное 
сотрудничество. Но чтобы сде-
лать это, все равно сначала не-
обходимо сесть за стол перего-
воров и понять, что вообще ждут 
друг от друга стороны.

МЕДИЦИНА

БЛАГОУСТРОЙСТВО

В ПОСЕЛЕНИИ

Теперь вот о ней на своей стра-
нице рассказал и министр ЖКХ 
региона Вячеслав ЛЕЖНИН, от-
метив, что она подойдет для всех 
групп населения.

С ним согласился и глава адми-
нистрации района Николай КА-
ЛИНИЧЕВ, отметивший, что про-
ект вышел хорошим.

— Мне нравится, как развива-
ется эта площадка. Понятно, что 
сделать все и сразу было сложно, 
но поэтапно участок преобразил-
ся. И фактически из чистого поля 
территория превратилась в спор-
тивную зону, —  подчеркнул Нико-
лай Александрович.

Объект и правда получился хо-
роший, и администрацию за рабо-
ту можно похвалить, но при этом 
нужно отметить, что помогали 
с проектом соседи из Ермолина. 
А если точнее, то директор ста-
диона «Труд» Никита ЖЕРЕБЦОВ.

Как отметил глава администра-
ции поселения Эльдар АБАСОВ, 
он сам попросил руководителя 
ермолинского стадиона побыть 
консультантом, чтобы объект по-
лучился реально подходящим под 
нужды спортсменов. И правильно 
сделал —  опыта по созданию зон 
для занятий спортом у ермолинцов 
точно хватает. Теперь Жеребцова 

снова ждут в Кривском, в этот раз, 
чтобы дать совет по дальнейшей 
наполняемости новой площадки.

Так что останавливаться на до-
стигнутом в поселении не соби-
раются. Тем более, что на голосо-
вании за проекты в «Комфортной 
среде» на следующий год жители 
в очередной раз поддержали бла-
гоустройство спортивной зоны. 
При этом местные власти обеща-
ют, что на 2024й придется по-
следний, завершающий этап и по-
сле этого чиновники переключат-
ся на другие территории.

— На следующий год заплани-
ровали здесь уличное освеще-
ние, хотя бы по центральной до-

рожке к площадке и оборудовать 
пространство для игры в стрит-
бол. И исходя из финансовых воз-
можностей, конечно, хотим сде-
лать здесь ограждение, чтобы за-

крыть зону. Поскольку в вечернее 
и ночное время она привлекает 
не только спортсменов, но и лю-
бителей выпить, —  отметил Эль-
дар Абасович.

Недавно мы рассказывали вам, что в Кривском завершили очередной этап 
благоустройства спортивной площадки. В этом году по «Комфортной среде» 
к ней добавили зону для воркаута и уличные тренажеры.

МИНИСТР ЖКХ ПОХВАЛИЛ МИНИСТР ЖКХ ПОХВАЛИЛ 
СПОРТПЛОЩАДКУСПОРТПЛОЩАДКУ

ЗЕМЛЯ В КРИВСКОМ МИНЗДРАВУ НЕ НУЖНАЗЕМЛЯ В КРИВСКОМ МИНЗДРАВУ НЕ НУЖНА
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На этот раз Рудольф Регер ездил за 
ним в Санкт- Петербург. Там прохо-

дила восьмая Всероссийская спартаки-
ада пенсионеров.

Рудольф Борисович вместе с боров-
чанкой Татьяной Перкуновой принял 
участие в  соревнованиях в  составе 
сборной команды Калужской области.

Помериться силой нашей команде 
пришлось в дарсе, кроссе, настольном 
теннисе, стрельбе и нормах ГТО.

По итогу калужане завоевали команд-
ное золото не без помощи боровских 
членов команды.

— Рудольф Борисович Регер, глава 
депутатского корпуса Ворсино, всег-
да придерживается активной жиз-
ненной позиции, и это не первое уча-
стие в подобном мероприятии. В 2018 
и 2022 году он получал золотые знач-
ки ГТО.

— Поздравляю нашу команду! Это от-
личный пример не только для коллег, но 
и для молодёжи! Так держать! —  поздра-
вил победителей глава администрации 
Боровского района Николай Калиничев.

СПОРТ

  ○○ слесари механосборочных работслесари механосборочных работ
  ○○ токари-универсалытокари-универсалы
  ○○ фрезеровщикифрезеровщики
  ○○ операторы токарных станков с ЧПУ операторы токарных станков с ЧПУ 
  ○○ операторы фрезерных станков с ЧПУ операторы фрезерных станков с ЧПУ 
  ○○ инженеры-технологиинженеры-технологи
  ○○ наладчики технологического оборудованияналадчики технологического оборудования

�  �  ЗАРАБОТНАЯ ПЛАТА ЗАРАБОТНАЯ ПЛАТА 
ОТ 65 000 РУБЛЕЙОТ 65 000 РУБЛЕЙ

�  �  КОРПОРАТИВНЫЙ ТРАНСПОРТ КОРПОРАТИВНЫЙ ТРАНСПОРТ 
И ПИТАНИЕИ ПИТАНИЕ

�  �  ОПЛАТА ЖИЛЬЯ ОПЛАТА ЖИЛЬЯ 
ДЛЯ ИНОГОРОДНИХДЛЯ ИНОГОРОДНИХ

� � ВОЗМОЖЕН ВАХТОВЫЙ ГРАФИКВОЗМОЖЕН ВАХТОВЫЙ ГРАФИК

Монтажно-сборочное производствоМонтажно-сборочное производство Механическое производствоМеханическое производство
  ○○ монтажники РЭАиП монтажники РЭАиП 
  ○○ инженеры-конструкторыинженеры-конструкторы
  ○○ инженеры-технологи по металлообработкеинженеры-технологи по металлообработке
  ○○ инженеры-электроникиинженеры-электроники
  ○○ инженеры-технологи по сваркеинженеры-технологи по сварке
  ○○ слесари-ремонтники слесари-ремонтники 

 промышленного оборудования промышленного оборудования

ПРИГЛАШАЕМ НА РАБОТУ ПРОФЕССИОНАЛОВ И СПЕЦИАЛИСТОВПРИГЛАШАЕМ НА РАБОТУ ПРОФЕССИОНАЛОВ И СПЕЦИАЛИСТОВ

� � 8 (980) 710-35-558 (980) 710-35-55

12+12+

ГЛАВА СП ВОРСИНО ГЛАВА СП ВОРСИНО 
ВНОВЬ ПРИВЁЗ ЗОЛОТОВНОВЬ ПРИВЁЗ ЗОЛОТО
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14 октября 
Новый Стендап- Концерт.Стас 
Старовой тов с программой 

«Равновесие». Начало в 18.00 
18+

15 октября 
Стендап- Концерт Виктории 

Складчиковой.
Начало в 19.00 18+

20 октября 
Московский театр «Корона 

русского балета»- балет 
«Лебединое озеро». Начало 

в 18.00 0+
21 октября 

Мультимедийный концерт 
в сопровождении фортепиано 
«Волшебный мир Миядзаке» 

Рёта Мацухаси. Гость концерта 
Иеромонах Фотий. Начало 

в 18.00 12+
22 октября 

Юбилейный концерт «Я с тобой». 
Нам 10 лет. Солисты театра 

песни «VocKALAN». Руководитель 
Маргарита Калан. Начало в 17.00 

0+

28 октября 
Камерный музыкальный 

спектакль. Сергей Рахманинов 
«Музыка сердца». Начало в 18.00 

12+
29 октября 

Народный артист России 
Дмитрий Певцов с программой 

«Музыкальные шедевры 
Советского кино».
Начало в 18.00 6+

04 ноября 
Детское цирковое представление 

«Замурчательное шоу 
«КОТОВАСИЯ». Начало в 12.00 0+

05 ноября 
Концерт Simple Music Ensemble 
«Неоклассика. Лучшее» Начало 

19.00 12+
Телефоны кассы:  39–3–18–31, 39–3–32–74, 3–27–90

Ре
кл

ам
а.

РекламаВ УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ 
«ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:«ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:

ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ 
ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: 

8–961–125–81–888–961–125–81–88

•  БРИГАДИР СТРОИТЕЛЬНОГО 
НАПРАВЛЕНИЯ

•  БРИГАДИР ПО 
БЛАГОУСТРОЙСТВУ

• ВЕНТИЛЯЦИОНЩИК
• ЭЛЕКТРИК
• СТРОИТЕЛЬ- ОТДЕЛОЧНИК
•  ПРОМОУТЕР  

(ВОЗРАСТ ОТ 18 ЛЕТ)

Реклама

МУНИЦИПАЛЬНОМУ 
ПРЕДПРИЯТИЮ ТРЕБУЕТСЯ: 

КОНТАКТЫ: МП «УЖКХ» АДРЕС: Г. ОБНИНСК, УЛ. ЛЮБОГО Д.10 (ОТДЕЛ КАДРОВ)

УБОРЩИЦА СЛУЖЕБНЫХ 
ПОМЕЩЕНИЙ

СЛЕСАРЬ-САНТЕХНИК  
(2 ЧЕЛОВЕКА)

Заработнаяплата:по
результатамсобеседования.
Требованияк кандидату:
Безвредныхпривычек
Условия:график5/2,
полнаязанятость.
ОформлениепоТКРФ.

Заработнаяплата:по
результатамсобеседования.
Требованияк кандидату:Без
вредныхпривычек
Условия:графиксменный,
полнаязанятость.
ОформлениепоТКРФ.

ТЕЛ.: 8-(484)-393-90-52 
РЕЗЮМЕ ОТПРАВЛЯТЬ НА АДРЕС UZKH-OBNINSK@YANDEX.RU С ПОМЕТКОЙ «РЕЗЮМЕ. ОТДЕЛ КАДРОВ».  Требуется уборщица, дворник.  Тел.:39-7-04-41,  8-910-915-56-06

ПРЕДПРИЯТИЮ ТРЕБУЮТСЯ СОТРУДНИКИ:
 на участок резки стекла

 на участок по обработке и сборке изделий из оргстекла
Обучение на рабочем месте. Стабильная зарплата.

ТЕЛЕФОН: 397-06-04

МП «Дом учёных» приглашает:

МП «Дом учёных» 
приглашает 

на экскурсии:

14 октября 
Экскурсия 

в Государственный 
дворцово- парковый 
музей- заповедник 

«Кусково» 12+

04 ноября 
Экскурсия 

в Главный Храм ВС 
РФ и по музейному 
комплексу «Дорога 

Памяти». 12+

12+12+



Дни работы: Дни работы: 
пятница - воскресенье пятница - воскресенье 

с 09:00 до 21:00с 09:00 до 21:00

ГОРОДСКАЯ БАНЯ ГОРОДСКАЯ БАНЯ 

8 (900) 578-28-398 (900) 578-28-39

Адрес: Адрес: 
Балабаново, Балабаново, 

ул.Лесная, 21ул.Лесная, 21

 8 (900) 578-28-39

ГОРОДСКАЯ ГОРОДСКАЯ 
ПАРИКМАХЕРСКАЯ ПАРИКМАХЕРСКАЯ 

Ежедневно с 08:00 до 20:00 
Адрес: Балабаново, ул.Лесная, 21

Реклама

Предоставление Предоставление 
торговых мест торговых мест 

на муниципальном рынке на муниципальном рынке 
г.  Балабановог.  Балабаново

Тел: 8 (906) 506-40-56Тел: 8 (906) 506-40-56
Реклама

Р
ек
л
ам

а.

(смотритель кладбища)(смотритель кладбища)

РИТУАЛЬНЫЕ УСЛУГИРИТУАЛЬНЫЕ УСЛУГИ
 копка могил (захоронение) 

 помощь в оформлении документов 
МАУ «МФЦОН г.Бабабаново»  

Адрес: г.Балабаново, ул.Лермонтова (городское кладбище)

Телефон: 8(903) 636 82 06Телефон: 8(903) 636 82 06
Реклама

*Количество квартир ограничено. Проектная декларация на сайте: dolina-sun.ru.  
Застройщик: ООО СЗ "Инвестиционная компания Остов".  Реклама.  Не является
публичной офертой. 

8 800 555 25 56    DOLINA-SUN.RU

Г. ОБНИНСК

 АДМИНИСТРАТОР
 ГИТАРИСТ
 БАРАБАНЩИК
 ВОКАЛИСТ

В «НЕ ШКОЛА ВОКАЛА В «НЕ ШКОЛА ВОКАЛА 
И ГИТАРЫ» ТРЕБУЕТСЯ:И ГИТАРЫ» ТРЕБУЕТСЯ:

ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: 

8–961–125–81–888–961–125–81–88
Реклама


